

HADJ 2022 : VACCINATION CONTRE LA MÉNINGITE ET TESTS PCR

Le Ministère de la Santé et du bien-être tient à informer les pèlerins qui accompliront le Hadj en Arabie Saoudite, qu'ils devront se faire vacciner contre la méningite avant d'entamer ce voyage. Les pèlerins sont ainsi invités à venir faire ce vaccin, le samedi 4 juin 2022, de 8.30 hrs à 11.30 hrs, dans les hôpitaux suivants :

- **Hôpital Dr A G Jeetoo, Port Louis**
- **Hôpital Victoria, Candos**
- **Hôpital J. Nehru, Rose Belle**
- **Hôpital SSRN, Pamplemousses**
- **Hôpital Dr B Cheong, Flacq**

Ceux qui ne pourront se rendre à l'hôpital à la date indiquée pourront se faire vacciner à l'International Vaccination Centre, Mutual Aid Building, Port-Louis, en jour de semaine, de 9 hrs à midi et de 13 hrs à 14.30 hrs.

Notez que le vaccin contre la méningite doit être administré 2 semaines avant le départ pour l'Arabie Saoudite.

Cette année, en raison des restrictions sanitaires dues à la COVID-19, les pèlerins seront aussi appelés à fournir un test PCR négatif contre la COVID-19, effectué 72 heures avant le départ pour l'Arabie Saoudite. Les pèlerins sont ainsi invités à se faire tester dans un des 5 hôpitaux régionaux de l'île.

Le ministère recommande aussi aux pèlerins de se faire vacciner contre la grippe saisonnière avant leur départ, ce service sera aussi disponible dans les 5 hôpitaux régionaux de l'île.

Les pèlerins qui ont déjà une carte de vaccination sont priés de la produire au moment de l'enregistrement pour cette nouvelle campagne de vaccination.

Tous ces services seront proposés gratuitement aux pèlerins qui accompliront le Hajj cette année, sur présentation d'une attestation de voyage qui sera délivrée par le Centre Culturel Islamique.

Pour plus de renseignements, le public est prié d'appeler le Centre de Vaccination sur le 212 3223 ou le 212 4464.